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Ata da 131ª Sessão Ordinária da 22ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió 
Biênio 2022 – 2023. 

 
 
Aos 23 (vinte e três) dias do mês de março do ano de 2022, às 15h00 

(quinze horas) sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se 

a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque 

número 564 bairro Jaraguá em sessão ordinária híbrida com as 

presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo 

Marques, Cal Moreira, Fábio Costa,Davi Davino, Fernando Holanda, 

Francisco Filho, Francisco Sales, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João 

Catunda, Leonardo Dias, Luciano Marinho, Oliveira Lima, Olívia 

Tenório, Raimundo Medeiros, Siderlane Mendonça, Silvânia 

Barbosa, Teca Nelma e Valmir Gomes. Foi colocado para aprovação 

do plenário a ata da sessão anterior. No Grande Expediente, como 

primeiro orador, o vereador Leonardo Dias, solicitou a inclusão na 

ordem do dia de uma moção de pesar para os familiares de João 

Pedro Bernadino vítima do soterramento no bairro Ouro Preto. 

Lamentou que independente das administrações Maceió sofre com 

os mesmos problemas e ressaltou os recursos enviado pelo Governo 

Federal para ações da defesa civil em alguns bairros de Maceió. 

Citou as emendas apresentadas nesta Casa para ações nas 

encostas e que foram vetadas pelo prefeito. Disse que esta Casa 

precisa adotar medidas sérias para que o poder executivo possa 

cumprir com as suas responsabilidades. Concluiu solicitando 

informações sobre o destino do recurso enviado bem como as 

emendas.  A segunda oradora, vereadora Gaby Ronalsa registrou 

a visita que fez na sede do cadastro único e informou a abertura de 

vagas de cursos profissionalizantes para a população. Falou da 
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importância de se divulgar o trabalho realizado pelo cadastro único e 

dirigiu - se ao prefeito de Maceió dizendo que enviará ao mesmo as 

reivindicações dos servidores do local. O terceiro orador, vereador 

Raimundo Medeiros solidarizou - se com os familiares das vítimas de 

acidentes devido as chuvas. Mencionou a visita que fez ao posto de 

saúde João Macário localizado no bairro Santos do Dumont e 

solicitou a secretaria de saúde verificar essa situação. A quarta 

oradora, vereadora Teca Nelma compartilhou da fala do vereador 

Leonardo Dias quanto o ocorrido com João Pedro Bernadino. Em 

aparte, o vereador Siderlane Mendonça informou que a prefeitura 

está dando toda assistência as famílias que moram nas áreas de 

risco e quanto as galerias estão sendo colocadas e cabe a população 

colaborar.  Com relação o monitoramento das chuvas a defesa civil 

está fazendo o seu trabalho. Em aparte, o vereador Leonardo Dias 

deixou o seu repúdio a fala do vereador Siderlane Mendonça. A 

quinta oradora, vereadora Olívia Tenório fez das palavras dos 

vereadores Teca Nelma e Leonardo Dias as suas lamentando que a 

população seja sempre responsabilizada pelo que acontece.  Fez 

comparação entre os recursos destinados para a imprensa e a 

contenção das encostas indagando o motivo de não haver publicação 

sobre essa questão na imprensa. No Prolongamento do 

Expediente, foram lidos: projeto de lei da vereadora Gaby Ronalsa - 

protocolo web nº 03210026/2022. Projeto de lei do vereador 

Francisco Sales - protocolo web nº 03210023/2022. Projeto de lei do 

vereador Leonardo Dias - protocolo web nº 03220015/2022. Projeto 

de lei do vereador Leonardo Dias - protocolo web nº 03220020/2022. 

Projeto de lei do vereador Leonardo Dias - protocolo web nº 

03220017/2022. Projeto de lei do vereador Leonardo Dias - protocolo 
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web nº 03220018/2022. Projeto de lei do vereador Leonardo Dias - 

protocolo web nº 03220019/2022. Projeto de lei do vereador 

Leonardo Dias - protocolo web nº 03220021/2022. Projeto de lei do 

vereador Leonardo Dias - protocolo web nº 03220024/2022. Projeto 

de lei do vereador Leonardo Dias - protocolo web nº 03220025/2022. 

Projeto de lei do vereador Leonardo Dias - protocolo web nº 

03220026/2022. Projeto de lei do vereador Leonardo Dias - protocolo 

web nº 03220027/2022. Projeto de lei do vereador Oliveira Lima - 

protocolo web nº 03220029/2022. Projeto de lei do vereador Oliveira 

Lima - protocolo web nº 03220030/2022. Feita a chamada para a 

Ordem do dia, foram constatadas as mesmas presenças da 

chamada inicial. Foram lidos e aprovados: indicação do vereador 

Valmir Gomes em discussão única - protocolo web nº 

03220014/2022. Indicação do vereador Leonardo Dias em discussão 

única - protocolo web nº 03220013/2022. Indicação do vereador 

Eduardo Canuto em discussão única - protocolo web nº 

03220034/2022. Requerimento da vereadora Teca Nelma em 

discussão única e discutido pela vereadora Gaby Ronalsa - protocolo 

web nº  03210024/2022. Projeto de lei da vereadora Teca Nelma em 

2ª discussão e discutido pela vereadora Olívia Tenório  - protocolo 

web nº 09220013/2021. Projeto de lei da vereadora Teca Nelma em 

2ª discussão - protocolo web nº 12290036/2021. Projeto de lei da 

vereadora Teca Nelma em 2ª discussão - protocolo web nº 

06220014/2021. Projeto de lei da vereadora Silvânia Barbosa em 2ª 

discussão -  protocolo web nº 10200010/2021. Projeto de lei da 

vereadora Silvânia Barbosa em 2ª discussão - protocolo web nº 

09060004/2021. Projeto de lei da vereadora Silvânia Barbosa em 2ª 

discussão - protocolo web nº 09150030/2021. Projeto de lei da 

Baixado Em: 03/07/2024



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE 

MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 
 
 
 
 
vereadora Silvânia Barbosa em 2ª discussão - protocolo web nº 

08120022/2021. Projeto de lei da vereadora Silvânia Barbosa em 2ª 

discussão - protocolo web nº 10190005/2021.Projeto de lei da 

vereadora Silvânia Barbosa em 2ª discussão - protocolo web nº 

09290010/2021. Projeto de lei da vereadora Silvânia Barbosa em 2ª 

discussão - protocolo web nº 11190002/2022. Projeto de lei do 

vereador Oliveira Lima em 2ª discussão - protocolo web nº 

12210030/2021. Projeto de lei do vereador Leonardo Dias em 2ª 

discussão - protocolo web nº 11080030/2021. Projeto de decreto 

legislativo da vereadora Silvânia Barbosa em 2ª discussão - protocolo 

web nº 12130016/2021. Projeto de decreto legislativo da vereadora 

Silvânia Barbosa em 2ª discussão e discutido pela vereadora Teca 

Nelma -  protocolo web nº 11100008/2021. Projeto de decreto 

legislativo do vereador Eduardo Canuto em 2ª discussão - protocolo 

web nº 01310019/2022. Projeto de decreto legislativo do vereador 

Eduardo Canuto em 2ª discussão - protocolo web nº 01280016/2022. 

Projeto de lei da vereadora Gaby Ronalsa em 1ª discussão e 

discutido pela autora - protocolo web nº 01010001/2022. Projeto de 

lei do vereador Joãozinho em 1ª discussão - protocolo web nº 

01250013/2022. Projeto de lei da vereadora Silvânia Barbosa em 1ª 

discussão - protocolo web nº 11230005/2022 (aprovado com o voto 

contrário do vereador Leonardo Dias). Moção de pesar do vereador 

Leonardo Dias em discussão única. Discutido pelo autor e as 

vereadoras Gaby Ronalsa e Olívia Tenório. Subscrito pelas 

vereadoras Teca Nelma, Olívia Tenório e Gaby Ronalsa. 

Requerimento da vereadora Olívia Tenório - solicita apreciação dos 

projetos de sua autoria - em discussão única. Requerimento da 

vereadora Olívia Tenório - solicita a promulgação dos projetos de sua 
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autoria -  em discussão única. Projeto de decreto legislativo do 

vereador Siderlane Mendonça em  1ª discussão. Discutido pelo 

vereador Fernando Holanda e o autor. Projeto de decreto legislativo 

do vereador Siderlane Mendonça em 1ª discussão. Discutido e 

subscrito pelo vereador Fernando Holanda. Projeto de decreto 

legislativo do vereador Siderlane Mendonça em 1ª discussão. Projeto 

de decreto legislativo do vereador Siderlane Mendonça em 1ª 

discussão. Projeto de decreto legislativo do vereador Siderlane 

Mendonça em 1ª discussão. Projeto de decreto legislativo do 

vereador Siderlane Mendonça em 1ª discussão. Projeto de decreto 

legislativo do vereador Siderlane Mendonça em 1ª discussão. A 

sessão foi suspensa as dezessete horas e trinta minutos, retornando 

as dezessete horas e trinta e oito minutos com a chamada dos 

vereadores para verificação de quorum onde foram constadas as 

presenças de vinte e um vereador. Dando continuidade a ordem do 

dia foram lidos: Recurso ao plenário do vereador Fábio Costa em 1ª 

discussão - protocolo web nº 06090054/2021 com pedido de vista 

pela vereadora Silvânia Barbosa.  Pela Ordem, o vereador Francisco 

Filho registrou a visita que fez na comunidade Ouro Preto onde levou 

o secretário de infraestrutura, senhor Fabrício para alertar quanto os 

pontos que causam acidentes no local. Disse que nesse momento 

devemos buscar o entendimento com o município e conscientizar a 

população haja vista a quantidade de grotas existentes. Falou do 

programa ''vida nova nas grotas'' onde este vereador vê como o maior 

no município de Maceió. Passando para o Expediente Final, o 

vereador Leonardo Dias esclareceu a sua fala quando tratou da 

notícia publicada no blog e registrou mais um dia sem o pagamento 

dos precatórios do FUNDEF. O vereador Fernando Holanda 
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parabenizou a prefeitura pelo atendimento a solicitação deste 

vereador e propôs aos vereadores fazer um apelo a prefeitura para 

que veja uma forma de remanejar recurso para a contenção das 

barreiras nas áreas de riscos. A vereadora Olívia Tenório comunicou 

que solicitou ao blog mencionado nessa tarde o direito a resposta 

como também deixou claro sua posição nesta Casa de 

independência. Agradeceu a atenção que recebeu do secretário de 

infraestrutura, senhor Fabrício Galvão a solicitação desta vereadora. 

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 

convocada outra para o dia seguinte em horário regimental . Do que, 

para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 

23 de março de 2022 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de 

Divisão e Redação de Atas e Debates. 
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